



Ikut Serta Dalam Mengupayakan Pemerintahan Yang Bersih, Rutan Blora Hadiri Giat Pembangunan Reformasi Birokrasi Kanwil Jateng

Dheny Window - BLORA.INFORMAN.ID

Feb 29, 2024 - 01:14



Surakarta - Pembangunan Reformasi Birokrasi dan Zona Integritas adalah suatu proses penting yang wajib dilaksanakan oleh tiap instansi dan karena berkaitan langsung dengan berjalannya sistem pemberantasan korupsi serta menjadi

barometer yang menentukan profesionalisme Aparatur Sipil Negara (ASN) didalam melaksanakan setiap tugas dan pelayanan.

Berkaitan dengan hal tersebut Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah (Kanwil Kemenkumham Jateng) menggelar kegiatan Penguatan Pelaksanaan Reformasi Birokrasi dan Pembangunan Zona Integritas yang bertempat di The Sunan Hotel Solo dengan dihadiri langsung oleh Kepala Kanwil (Kakanwil) Jateng Tejo Harwanto, Inspektur Wilayah IV Bambang Setyabudi, Kepala Divisi Administrasi Hajrianor, Kepala Divisi Keimigrasian Is Edy Ekoputranto, Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Anggiat Ferdinan, serta seluruh Ketua Zona Integritas dilingkungan Kanwil Jateng. Selasa (27/02/2024).



Tak ingin absen dalam giat penting ini, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora mengirimkan wakilnya yakni Kepala Rutan (Ka.Rutan) Blora Budi Hardiono serta Ketua Zona Integritas (Ketua ZI) Rutan Blora Eko Prasetyo Hanggoro yang juga merupakan Kepala Sub Seksi (Kasubsi) Pengelolaan di Rutan Blora turut hadir bersama seluruh Kepala UPT (Unit Pelaksana Teknis) dan Ketua ZI dari seluruh UPT dilingkungan Kanwil Kemenkumham Jateng.

Giat yang dibuka oleh Kakanwil Kemenkumham Jateng Tejo Harwanto dengan menyampaikan berbagai hal yang telah dilaksanakan oleh Kanwil Jateng beserta seluruh UPT yang bernaung seperti halnya Penandatanganan Komitmen Aksi Pencegahan Korupsi Tahun 2023-2024 serta telah membentuk dan mengukuhkan Unit Pemberantasan Pemungutan Liar (UPP) dilingkungan Kanwil Kemenkumham Jateng.



Menurut Tejo, tiap kegiatan yang telah dilakukan adalah suatu upaya guna meningkatkan Survei Penilaian Integritas (SPI), nilai Indeks Perilaku Anti Korupsi (IPAK), dan Indeks Persepsi Korupsi (IPK) serta dalam rangka mendukung program Pemerintah guna mencegah dan memberantas korupsi dan bentuk apapun.

"Kita ketahui bersama, Tahun lalu Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng berhasil menjadi peringkat kedua dalam pelaksanaan Reformasi Birokrasi, serta Kita juga berhasil mengantarkan 12 Satuan Kerja termasuk Kantor Wilayah dalam meraih predikat Wilayah Bebas dari Korupsi, yang artinya sumbangsih Kanwil Jateng untuk peningkatan Reformasi Birokrasi cukup signifikan." isi sambutan Tejo.



Giat ini juga diisi oleh Inspektorat Wilayah IV Bambang Setiabudi yang menyampaikan mengenai pedoman dan evaluasi Pembangunan Zona Integritas yakni meliputi kualitas hasil pembangunan ZI, penguatan peran aktor yang terlibat, serta hasil dari Pembangunan ZI dapat berdampak secara langsung kepada publik, lalu beliau juga menjelaskan mengenai mekanisme pembangunan ZI menuju WBK/WBBM juga Kerangka logis Pembangunan ZI.

Deputi Bidang Pendidikan dan Peran Serta Masyarakat KPK Wawan Wardana juga turut menjadi narasumber dalam giat ini serta memberikan penguatan dalam budaya bebas korupsi bagi kemajuan bangsa dan negara.



Ka.Rutan Blora Budi Hardiono beserta Ketua ZI Rutan Blora pun ikut memberikan apresiasi terkait berjalan lancarnya kegiatan serta banyaknya ilmu dan pengalaman baru yang didapat selama berbagai pelaksanaan yang telah dijalani termasuk kegiatan kali ini yang menjadi bekal bagi Rutan Blora didalam pelaksanaan pembangunan Zona Integritas menuju WBK/WBBM.

"Menurut Kami giat kali ini sangat berkesan karena Bapak Kakanwil serta pengisi acara yang lain telah memberikan resep dan motivasi baru kepada Kami dalam rangka berjuang untuk menjadi satuan kerja berikutnya yang mendapat predikat Wilayah Bebas dari Korupsi dan Kami yakin Rutan Blora pasti WBK." ujar Budi.